

Die Ferrovia Monte Generoso: Ein grünes Ziel, das 26 Fussballfeldern entspricht!

Diese Woche hat die Ferrovia Monte Generoso einen neuen und wichtigen Meilenstein in ihrer Nachhaltigkeitsmission erreicht: **die Zertifizierung der Grünflächen entlang der Bahnstrecke, ausgestellt von der Stiftung Natur und Wirtschaft**. Diese prestigeträchtige Anerkennung ergänzt die bereits **2019** erhaltenen Zertifizierungen für die mageren Wiesen rund um den **Fiore di pietra** sowie die **2023** zertifizierten Flächen rund um das **Buffet Bellavista** an der Zwischenstation.

Mit dieser neuen Zertifizierung erreichen die zertifizierten Naturflächen am Monte Generoso **eine Gesamtfläche von 187.000 m², was 26 Fussballfeldern entspricht!** Diese Zahlen sind ein klares Zeichen für das konkrete Engagement für die Biodiversität und den Schutz der Natur.

"Wir sind stolz auf diesen Meilenstein, der unser kontinuierliches Engagement für die Aufwertung natürlicher Räume und den Schutz der Biodiversität widerspiegelt", sagt **Chiara Brischetto, Head of Marketing, Communication & Sustainability der FMG**. "Die Zusammenarbeit mit der Stiftung Natur und Wirtschaft ermöglicht es uns, einen konkreten Beitrag zur Nachhaltigkeit zu leisten und zukünftige Generationen zu sensibilisieren."

Die Ferrovia Monte Generoso wird weiterhin mit Hingabe daran arbeiten, Nachhaltigkeit zu einer greifbaren Realität zu machen und ein vorbildliches Beispiel für Umweltschutz und nachhaltige Entwicklung in der Region zu sein.

Bilder: <https://www.swisstransfer.com/d/9122cb1f-f721-4c80-93ae-472a7094f15d>

Die Ferrovia Monte Generoso ist eine der ältesten Zahnradbahnen der Schweiz und befindet sich seit 1941 im Besitz der Migros. Ihr Erhalt ist allein dem persönlichen Engagement des Migros-Gründers Gottlieb Duttweiler zu verdanken. Heute unterstützt das Migros-Kulturprozent die Zahnradbahn, das Bauwerk «Fiore di pietra» auf dem Gipfel des Monte Generoso, das Buffet Bellavista bei der Mittelstation sowie den Camping Monte Generoso. www.montegeneroso.ch

Das Migros-Kulturprozent ist ein in den Statuten verankertes Engagement der Migros, das sich der Förderung von Kultur, Gesellschaft, Bildung, Freizeit und Wirtschaft widmet. www.migros-kulturprozent.ch